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          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование установившихся режимов, статической и динамической устойчивости энергорайона г. Луэна энергосистемы Анголы». Данная работа посвящена исследованию статической и динамической устойчивости энергорайона и разработки мероприятий по ее повышению. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение существующего режима работы ЭС с точки зрении статической и динамической устойчивости. 2. Проведение расчет об максимально допустимых перетоков для нормальной схем в контролируемом сечении в энергорайоне г. Луэна. 3. Выявление нормативных возмущений, при которых нарушается динамическая устойчивость генерирующего оборудования энергорайона. 4. Разработка мероприятий по повышению динамической устойчивости генераторов. С помощью ПВК “RastrWin” и “Mustang” были проведены расчеты статической и динамической устойчивости. В результате работы были проанализированы результаты расчётов динамической устойчивости генераторов энергорайона г. Луэна, предложены мероприятия по её повышению, такие как, снижение величины мощности генерирующего оборудования и др.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Research of steady state regimes, static and dynamic stability of the energy district of the city of Luena of the energy system of Angola". In this work we will study the static and dynamic stability of the electrical system in the Luena region, and we will develop measures to improve the stability of the system. Topics were addressed during the research: 1. Study of the existing mode of operation of the ES from the point of view of static and dynamic stability. 2. The calculation of the maximum allowable power for normal circuits in a controlled section in the energy district of the city of Luena was made. 3. Identification of regulatory disturbances in which the dynamic stability of power generating equipment is violated. 4. Development of methods to improve the dynamic stability of generators. With the computer programs "RastrWin" and "Mustang", static and dynamic stability calculations were performed. As a result of the research, the results of the calculations of the dynamic stability of the energy generators of Luena regions were analyzed, measures were proposed to improve dynamic stability, such as reducing the power of the generating equipment, etc.
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